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ESTADO DA PARAÍBA

município de ALHANDRA
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DO MUNICÍPIO DE ALHANDRA-IPEMAD

CONSELHO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA - CMP

ATA DA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE

PREVIDÊNCIA-CMP

Aos 29 do mês de julho de 2021, às I4h00, compareceram, a sala virtual, na plataforma digital Google
Meei, após convocação, OS MEMBROS DO CONSELHO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA, qual
seja, o Presidente, Sr. Severino Rufino de Santana Neto e os Conselheiros: Charles André Pereira

Chaves, Darcilene Silva Santos De Lira e Vanuza Silveira de Souza Moom, bem como a

Superintendente do IPEMAD a Sra, Severina Anacieto de Lima. O Senhor Presidente deu início a

Sessão, dando boas vindas a todos os presente, em seguida apresentou a ordem do dia, contendo a

pauta os seguintes itens: a) Leitura, discussão, e aprovação da Ata da Sessão anterior; b)

Prestação de contas referente ao balancete de Junho/2021; e c) Demais deliberações. Em

seguida, passou a palavra ao secretário, o Sr, Eduardo Ribeiro de Oliveira, que leu a ata da sessão

anterior. Logo após, o Senhor Presidente colocou a ata para discussão e aprovação, a qual foi

aprovada por todos os Conselheiros presente. Logo depois, o Senhor Presidente, deu a palavra a
Superintendente do IPEMAD, a qual pediu que todos acompanhassem a prestação de conta do

referido balancete de Junho: Receita Total Arrecadada R$ 570.287,49 (Quinhentos e setenta mil,

duzentos e oitenta e sete reais e quarenta e nove centavos). Despesas geral empenhada R$ 540.073,00

(Quinhentos e quarenta mil e setenta e três reais). Despesas geral pagas R$ 544.093,00 (Quinhentos e

quarenta e quatro mil e noventa e três reais). Despesas administrativas pagas R$ 27.482,25 (Vinte sete

mil, quatrocentos e oitenta e dois reais e vinte cinco centavos). Despesas com a folha dos Aposentados

e Pensionistas R$ 516.610,75 (Quinhentos e dissésseis mil, seiscentos e dez reais e setenta cinco

centavos). Em seguida, informou o saldo: em Caixa R$ 0,00 (zero reais), em Bancos RS

7.447.428,75 (Sete milhões, quatrocentos e quarenta e sete mil, quatrocentos e vinte oito reais e

setenta e cinco centavos), já a Rentabilidade dos Fundos de Investimentos aplicados no Banco do

Brasil e Caixa Econômica Federal, deu saldo positivo total de R$ 19.463,34 (Dezenove mil

quatrocentos e sessenta e três reais e trinta e quatro centavos). Ainda com uso da palavra, a

Superintendente informou que, no mês de junho tivemos 6 (seis) novos aposentados e 1 (um)

pensionista. Ademais, para atender o pedido feito pela Conselheira a Sra. Vanuza Silveira de Souza

Moom, foi solicitado a presença do Procurador Municipal, mas não pode participar desta sessão e

logo informou que o projeto de lei que trata sobre a reestruturação do Instituto, encontra-se parado na|
Procuradoria do Municipio, pois a Prefeitura de Alhandra estar com outras demandas de caráter de,



urgência. Entretanto, se prontificou de reunir-se com o jurídico do Instituto para dar continuidade ao

projeto. Ato contínuo, a Senhora Superintendente comunicou ainda que disponibilizou para todos os

conselheiros, no grupo do WhatsApp, a Portaria n° 9.907 de abril de 2020, que trouxe a exigência de

certificação para todos os gestores de RPPS e conselheiros do CM? e COl; e terá o prazo de 1 (um)
ano a partir da data da nomeação do conselheiro ou do gestor, para realizar a prova e obter a

certificação, a qual será emitida pela ABIPEM. Além disso, será necessário a criação de pastas com o

nome de cada Conselheiro e seus respectivos documentos pessoais e certidão criminais. Logo após, os

Conselheiros Charles André e Darcilene Silva, se comprometeram em fazer a prova da CGRPPS, já a

Conselheira Vanuza Silveira, informou que pretende fazer a prova da CPA-10. Ato contínuo, a Sra.

Severina Anacleto informou que tanto a Diretora Financeira, Sra. Suéiy Rodrigues, bem como a

mesma, estão devidamente certificadas como gestoras e como conselheiras do Comitê de

Investimentos, pois foram aprovadas da prova do CGRPPS. Em seguida, informou que o conselheiro

suplente o Sr. Alex Rodrigues de Lima, tirou Licença Sem Vencimento e por isso terá que sair do

CMP. Sendo assim, o sindicato dos servidores terá que indicar outro nome para compor o CMP, na

condição de suplente. Logo depois^ a Sra. Superintendente, continuo a informar que o Instituto

notificou a Prefeitura Municipal de Alhandra (ofício n°118/2021), do débito em aberto referente ao^^
CUSTO ESPECIAL dos meses de janeiro a abril/2021, no valor total de R$L64L936,97 (Um milhão

seiscentos e quarenta e um mil novecentos e trinte e seis reais e noventa e sete centavos). Na ocasião,

notificou também, através de ofício de n°l 17/2021, para pagamento dos acordos de parcelamentos,
quais sejam: 1) Acordo n" 00740 /2020 da competência de janeiro a junho do corrente ano, o valor

total de RS 479.015,08 (quatrocentos e setenta e nove mil e quinze reais e oito centavos); 2) Acordo
n" 00754/2020 da competência de janeiro a junho do corrente ano, o valor total de RS 565.466,88

(quinhentos e sessenta e cinco mil quatrocentos e sessenta e seis reais e oitenta e oito centavos); 3)
Acordo n" 00757/2020 da competência de janeiro a junho do corrente ano, o valor total de RS

386.427,99 (trezentos e oitenta e seis mil quatrocentos e vinte sete reais e noventa e nove centavos); 4)

Acordo n" 00002/2021 da competência de janeiro a junho do corrente ano, o valor total de RS

169.560,07 (cento e sessenta e nove mil quinhentos e sessenta reais e sete centavos). Logo após, a

conselheira Vanuza Silveira, pediu a palavra, e relatou o seguinte; "Ouõo maléfico é uma gestão
descomprometida com o senúdor público e isso reflete também na questão do desenvolvimento da
cidade, que compromete, inviabiliza uma gestão de fazer investimento na cidade, porque tem que

honrar os débitos com a previdência. Assim, não há razoes para o Instituto de Previdência está nesta
maneira, pois em 2016 foi deixado tudo bem redondinho e era só ter dado continuidade. Foi uma

falta de interesse do gestor anterior, um descomprometimento com a gestão pública, é um descaso

mesmo. E, é importante levar essas informações aos servidores, ser passada dessa maneira, pois é
necessária para pessoas terem consciência de que gestão é coisa séria, e os maiores prejudicado é o

servidor público". Logo depois, o Senhor Presidente, consignou que a gestão antecessora passou 4

(quatro) anos desfazendo tudo, ou seja, parecia que não tínhamos uma gestão pública. Agora, estão

trabalhando para sanar essas pendências existente no Município, para que realmente inicie uma gestão

digna e merecedora para esse povo que é tão sofrido. Tnexistindo matéria a deliberar, o Presidente

encerrou a sessão agradecendo a presença virtual dos Conselheiros e informando-os que novas

convocações serão feitas remotamente. E, para constar, lavrou-se a presente ala, a qual subscrevo

[Eduardo Ribeiro de Oliveira, secretário(a) "ad hoc"] e vai assinada por mim e demais presentes.

Alhandra-PB, 29 de julho de 2021.

Severina Anacleto de Lima

Superintendente do IPEMAD
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